

[Accueil](#) / Le feu Takhini Bridge est maintenant considéré comme « contenu »

Le feu Takhini Bridge est maintenant considéré comme « contenu »

16 juillet 2023 - 20 h

Le feu Takhini Bridge est passé de « hors de contrôle » à « contenu ». Cela signifie que, compte tenu des ressources et des conditions actuelles, tout porte à croire qu'il restera contenu à l'intérieur des lignes d'arrêt. Il reste du travail à faire avant qu'il ne soit officiellement maîtrisé.

Les 20 membres de l'équipe de lutte contre les incendies envoyés par le gouvernement la Nouvelle-Écosse sont arrivés aujourd'hui. Ces renforts travailleront sur le feu Takhini Bridge (XY-019) pendant leurs 14 jours de travail.

Pendant leur séjour, ils camperont et prendront leurs repas au poste de commandement installé à l'École élémentaire de Hidden Valley.

On estime que le feu couvre une superficie de 1 546 hectares.

Ressources qui se trouvaient sur les lieux aujourd'hui :

- 34 pompiers et pompières, dont 14 du Service de lutte contre les feux de forêt des Premières Nations du Yukon
- 1 équipe de gestion des interventions
- 4 unités de machinerie lourde
- 2 hélicoptères

L'avis de veille d'évacuation est toujours en vigueur pour certains secteurs d'Ibex Valley.

À moins que les conditions ne changent, il n'y aura qu'une mise à jour par jour et elle sera faite en soirée.

[Photo : Des renforts fraîchement arrivés de la Nouvelle-Écosse sont là pour aider à combattre XY-019. Les différentes administrations canadiennes s'entraident par l'intermédiaire du Centre interservices des feux de forêt du Canada.]



Renseignements:

Information sur les feux

867-393-7415 ou yukonfireinfo@yukon.ca

Avez-vous trouvé cette page utile? *



